
委員長 　出席委員定足数に達しておりますので，平成２９年第４回大崎市教
育委員会定例会は，成立いたしました。

　これから会議を開きます。

委員長 　はじめに，平成２９年第３回定例会の会議録の承認を求めます。
　内容について，ご異議ありませんか。

　ご異議ないものと認め，会議録を承認いたします。

　本日の会議録署名委員を指名いたします。
　松本委員にお願いいたします。

委員長 　次に，教育長報告に入ります。
　報告事項があれば，教育長から報告願います。

教育長 　教育長報告を申し上げます。
　新年度を迎え，各学校・幼稚園では，新入学生・新入園児を迎え，
学校生活が順調にスタートしております。県教職員及び市職員の４月
１日付け人事異動も，無事赴任が完了し，生涯学習・生涯スポーツも
含め，各施設及び関連団体におきましても，順調に新年度が始まった
ところであります。

　はじめに，幼稚園の入園式，小中学校の入学式についてご報告いた
します。４月８日から１１日まで，それぞれの幼稚園，小・中学校に
おいて，それぞれ特色ある式が挙行されました。教育委員の皆様にも
ご出席いただきましたことを感謝申し上げます。新入学園児・児童・
生徒たちが，一日でも早く勉強やスポーツを通して，楽しく学校生活
が送れることを祈念いたします。
　特に岩出山地域の５つの小学校については，来春，岩出山小学校に
統合されますことから，今年度がそれぞれの小学校において行われる
最後の入学式となりました。
　現在，このことに関連し，来年４月に新たに開校いたします，岩出
山小学校の「校章デザイン」と「校歌に入れたいフレーズ・単語」を
募集しております。新生　岩出山小学校をイメージした，数多くの創
意・工夫ある応募がありますよう，非常に興味深いところであり，関
心を寄せているところでございます。
　次に整備が進められております新図書館につきましては，建物本体
の工事が４月２８日で完了いたします。その後，移転作業，外構工事
を経て，いよいよ７月２０日に開館することが決定しております。公
募で決定いたしました愛称　「来楽里ホール」とともに，地域に開か
れた施設として，末永く地域の皆様に愛される図書館を目指してまい
ります。



　また，大崎市生涯学習センターのプラネタリウムの改修工事もこの
ほど完了し，４月２９日にリニューアルオープンいたします。是非，
図書館同様，学習活動への積極的な活用が図られますことを期待いた
します。
　最後に，木造千手観音坐像の重要文化財指定については，３月１０
日に文化審議会から文部科学大臣へ答申されたところでございます。
正式な指定は８月頃とのことでありますが，教育委員会といたしまし
ては，大崎の宝である千手観音坐像の今後の保存場所や望ましい展
示・活用方策を文化庁や有識者等の意見も踏まえながら，慎重に検討
してまいりたいと考えております。
以上で教育長報告を終わります。

委員長 　ただいまの教育長報告について，補足説明があれば，説明願いま
す。

教育部長 　専決処分について報告をさせていただきます。
　通常，予算の変更であったり，契約工事の金額等の変更につきまし
ては，市議会の定例会等にお諮りをするところでございますが，年度
の替わりによりまして，３月３１日で専決処分を行うケースがござい
ます。今回，図書館等複合施設の機械，建築，電気の工期が３月３１
日から４月２８日までに変更になっており，それに合わせて契約金額
等の変更も専決処分により処理をしているところでございます。ま
た，補正予算の関係でございますが，古川第１小学校の改修事業，三
本木小学校の改修事業においても工事が完了し，併せて６千万円ほど
の工事費の請負契約の差額が生じておりますので，その分も合わせて
専決処分で減額をしているところでございます。以上でございます。

委員長 　教育長報告につきまして，質疑はありませんか。

委員長 　質疑がないものと認め，教育長報告を承認いたします。

委員長 　次に，専決処分報告に入ります。
　「大崎市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規則について」
　教育総務課長から報告願います。

教育総務課
長

（　説　明　）

委員長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

委員長 　質疑がなければ、ただいまの専決処分報告について承認します。

委員長 　次に，「大崎市社会教育委員の委嘱について」
　生涯学習課長　説明願います。

生涯学習課
長

（　説　明　）

委員長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

委員長 　質疑がなければ、ただいまの専決処分報告について承認します。



委員長 　次に，「大崎市スポーツ推進審議会委員の委嘱について」
　生涯学習課長　説明願います。

生涯学習課
長

（　説　明　）

委員長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

委員長 　質疑がなければ、ただいまの専決処分報告について承認します。

委員長 　次に，「大崎市スポーツ推進委員の委嘱について」
　生涯学習課長　説明願います。

生涯学習課
長

（　説　明　）

委員長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。

委員長 　質疑がなければ、ただいまの専決処分報告について承認します。

委員長 　次に，「大崎市文化財保護委員会委員の委嘱について」
　文化財課長　説明願います。

文化財課長 （　説　明　）

委員長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。
　

委員長 　質疑がなければ、ただいまの専決処分報告について承認します。

委員長 　次に，「大崎市公民館運営審議会委員の委嘱について」
　中央公民館長　説明願います。

中央公民館長 （　説　明　）

委員長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。
　

委員長 　質疑がなければ、ただいまの専決処分報告について承認します。

委員長 　次に，「図書館協議会委員の委嘱について」
　図書館長　説明願います。

図書館長 （　説　明　）

委員長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。
　

委員長 　質疑がなければ、ただいまの専決処分報告について承認します。

委員長 　本日，議案第２５号「人事案件について」が追加議案として提案さ
れております。



委員長 　議案第２５号「人事案件について」を議題といたします。

教育長 　発議

委員長 　発議があるので認めます。

教育長   本件は人事案件でありますので，教育委員会会議規則第５条第１項
の規定により議案第２５号を秘密会とすることのお取り計らいをお願
いいたします。

委員長 　お諮りいたします。
　議案第２５号を，秘密会とすることにご異議ございませんか。

委員 　（異議なしの声）

委員長 　ご異議なしと認め，秘密会といたします。
　教育部長，教育部参事，教育総務課長を除き，そのほかの方々はご
退室願います。

　暫時休憩します。

　（退出者入場後，再開）

委員長 　それでは，再開いたします。
　次に報告事項に入ります「木造千手観音坐像」の保存場所について
　文化財課長　報告願います。

文化財課長 （　説　明　）

委員長 　ただいまの件につきまして，質疑はありませんか。
　

委員長 　質疑がなければ，本報告については，了といたします。

委員長 　以上で，本日の教育委員会定例会を終了いたします。

委員長 　次に，各課・館の報告に入ります。
教育部長→参事→教育総務課長→学校教育課長→生涯学習課長→文化
財課長→中央公民館長→図書館長→学校教育課副参事



閉　　会 この会議録の作成者は次のとおりである。

　教育総務課　総務担当　主幹兼係長　千葉文隆

　上記記録の正確なることを認め，ここに署名する。

　平成　　 　年　 　　月　　　 日

　　　　　委員長

　　　　　署名委員


